

So geht Demokratie

Wir berichteten über den Prozess gegen Amazon-Gegner.

Susanne Bächer, Gemeinderätin AL/Grüne Fraktion, Tübingen

Vor einem Jahr bewegte uns die Frage, ob wir Amazon die Ansiedlung auf der Oberen Viehweide ermöglichen sollen. Gut, dass viele Menschen uns Gemeinderatsmitglieder dazu angesprochen und mit uns diskutiert haben! Gut, dass Interessierte kamen, um uns bei der entscheidenden Sitzung zu beobachten!

Empört hat mich, dass einige unsere Sitzung mit Radau und Geschrei und durch Entfalten von Transparenten störten. Dieser Gemeinderat ist von der Bevölkerung gewählt, damit er für sie entscheidet!

Ich selbst stimmte gegen die Ansiedlung von Amazon. Ich musste akzeptieren, dass ich überstimmt wurde. So geht Demokratie!